

## **Antrag Wiedereinführung Beschluss-Controlling**

Es ist erforderlich, das Beschluss-Controlling, mindestens wie es bereits bis ca. 2015 (in Einzelfällen bis 2019) aufbereitet wurde, wieder einzuführen.

Die Erfahrung der letzten Monate zeigt uns, dass bereits abgestimmte und zur Umsetzung freigegebene Beschlüsse in den Ausschüssen und in der Stadtverordnetenversammlung teilweise nicht umgesetzt wurden.

Besonders dringend ist das Thema für die Beschlüsse im Hauptausschuss, mindestens bis Anfang 2020 oder früher, zurückliegend aufzubereiten. Die Verwaltung wird ersucht, eine Übersicht, nach Ausschüssen gegliedert, zu erstellen und diese monatlich auf die Tagesordnung zu setzen. Die Umsetzung soll, nach gemeinsam abgestimmten Prioritäten gereiht, bis November 2023 erfolgen. Der Eintrag im Mandatos unter „Beschlussstand“ ist wieder zu aktivieren.

In Hinblick auf die bevorstehenden Großprojekte müssen wir über einen aktuellen Bearbeitungsstand jederzeit ausreichend informiert werden.

Wolfdietrich Siller

CDU Fraktionsvorsitzender

5.9.23